







Tère journée d'information sur la RECHERCHE CLINIQUE



vendredi 1er avril 2016

de 9h à 17h

Centre Hospitalier de Coulommiers

9h - 17h: Information, animations pour les usagers dans le hall du bâtiment principal du CH Coulommiers

12h30-14h: Conférence-débat pour les professionnels de santé en salle des conférences du CH Coulommiers













Centre Hospitalier de Coulommiers

(4 rue Gabriel Peri - 77527 Coulommiers Cedex)

COMMUNIQUE DE PRESSE

Meaux, le vendredi 26 février 2016

Le développement de la recherche clinique représente un enjeu national majeur puisqu'il est vecteur de progrès technique et de croissance économique.

La recherche permet aux équipes hospitalières de s'impliquer dans le progrès médical et d'attirer des médecins reconnus par la communauté scientifique. Les essais cliniques constituent une chance d'approfondir des connaissances pour les médecins et le personnel de santé impliqués dans leur réalisation. Enfin, la finalité majeure de la recherche dans les centres hospitaliers est bien de permettre l'accès précoce à des thérapies innovantes pour les patients qui le souhaitent.

Bon nombre de professionnels de santé (internes au groupe ou professionnels de ville), d'usagers, patients pensent que la recherche clinique est uniquement réservée aux centres hospitaliers universitaires. Cette vision est inexacte. Il existe bel et bien une recherche clinique dynamique dans certains centres hospitaliers généraux puisqu'en tant qu'acteurs majeurs de proximité dans leur bassin de population, ils disposent d'importantes cohortes de patients éligibles aux essais cliniques. C'est le cas dans le nord du département de la Seine-et-Marne où la recherche s'est développée depuis plusieurs années au CH de Meaux et qui s'étend actuellement à l'ensemble des établissements du GHEF.

En 2006, le CH de Meaux a constitué un bureau de recherche clinique avec un médecin coordonnateur, le Dr Grivaux, et un attaché de recherche clinique (ARC). Depuis l'activité s'est accrue et l'équipe s'est étoffée avec un référent médical dans chaque CH et des attachés de recherche clinique travaillant non plus seulement pour le CH de Meaux mais également pour les deux autres établissements du groupe.

Malheureusement l'activité du Centre de Recherche Clinique du GHEF est encore peu connue. Le Groupe Hospitalier de l'Est Francilien (CH Meaux, CH Marne-la-Vallée, CH Coulommiers) souhaite donc se mobiliser et sensibiliser grand public, usagers, patients et professionnels de santé autour d'une journée spécialement dédiée à la recherche clinique. Cette journée aura lieu le vendredi 1^{er} avril 2016 au sein du Centre hospitalier de Coulommiers.

Pour les patients, les usagers, le grand public et les plus curieux, l'équipe du Centre de Recherche Clinique du GHEF sera à votre disposition et vous proposeront de 9h à 17h animations, informations et échanges. Rendezvous dans le hall d'accueil principal du CH de Coulommiers où médecins et attachés de recherche clinique répondront à toutes vos questions.

Pour les professionnels de santé hospitaliers et libéraux, les équipes de recherche proposent une conférence de 12h30 à 14h qui leur est plus spécialement déstinée. Seront exposés quelques protocoles et cas pratiques sur lesquels nos équipes ont travaillé et travaillent.

En organisant une journée dédiée à la recherche clinique à Coulommiers, le groupe espère sensibiliser le personnel médical (interne et externe) et les patients à l'intérêt de la recherche, les rassurer et montrer le dynamisme de nos équipes de recherche.

La recherche est particulièrement active sur le Groupe Hospitalier de l' Est Francilien. A terme, elle devrait continuer à se développer au service du progrès médical et de la population environnante.

A propos du Groupe Hospitalier de l'Est Francilien :

Depuis 2005, les Hôpitaux de Meaux, Marne-la-Vallée et Coulommiers ont créé un Groupement de coopération Sanitaire, le Groupe Hospitalier de l' Est Francilien (GHEF). Avec près de 6000 professionnels, le GHEF est la plus grosse structure hospitalière publique en lle-de-France hors AP-HP et présente une offre sanitaire et médico-sociale complète. Le GHEF a un rôle de service public hospitalier à défendre et à développer pour contribuer à lutter contre les inégalités sociales et géographiques en matière d'accès aux soins par le renforcement des compétences existantes et reconnues de ces hôpitaux ainsi que le renforcement de leur coopération. L'objectif est donc de bien mettre à profit des atouts indéniables que sont les trois établissements sur leurs différents bassins de population déjà importants et en forte progression démographique, ainsi que la diversité des activités, ressources et compétences déjà réunies. Cette structure de coopération a donc vocation à soutenir la mise en œuvre du projet médical inter hospitalier de territoire qui a été défini parallèlement et à développer plus généralement, tout projet commun (médical, logistique, technique). Les équipes des trois établissements du Groupe Hospitalier de l'Est Francilien s'impliquent chaque jour pour proposer des prestations coordonnées, complémentaires et de grande qualité dans un souci d'amélioration de la prise en charge des patients.

Contacts presse:

Pascal Guglielmi, Responsable Communication, Mécénat et Relations Publiques - Groupe Hospitalier Est Francilien (pguglielmi@ghef.fr / 06 75 30 01 57)







GROUPE



D E

E S T



NCILIEN

HOSPITALIER